
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１講で話し合ったおすすめスポット、課題のあるスポットを実際に訪れます。 

全地域を網羅するグループやエリアを絞って歩くグループなど、スタイルは様々 

ですが、今まで気付かなかった地域の魅力や課題などにたくさん出会うことが出来ま

した。 

 

各グループのまち歩き報告  

東グループ（笹下、日下、日野第一）                               

【ルート】鎌倉街道裏道→大岡川分水路→シイの木（個人のお宅）→石屋通り→日野中央公園墓地

→南桜町内会→グリーンタウン→成就院→笹下川（大岡川分水路）→天王谷公園→東樹院 

 

【オススメポイント】 

              

 

 

 

【課題ポイント】 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

日野第一の個人のお宅に生えている『シイの木』は樹齢 400 年。 

かながわの名木１00 選にも選ばれた木で立派だった。 

 

 

日 時 平成 2９年 9 月１０日（日） １０：３０～１６：３０ 

会 場 港南区社会福祉協議会 

受講生  ３３ 名（地域２０名・ケアプラザ２名・区役所 １１名）  

日野第一地区・笹下の狭い坂道は、車両の通行が厳しく、

災害時の対応が気になる。 

日野中央公園では 

みなとみらいが見渡せる絶景 

ポイントを発見！ 

素晴らしい景色でした。 

 

 



 

西グループ（永野、野庭団地、野庭住宅、下永谷、ひぎり）                                 

【ルート】下永谷駅近くの大階段→さわやか港南→日限地蔵尊→日限山地域ケアプラザ→丸山台→ 

なごみのば→商店街プロレス鑑賞→野庭中央公園→野庭地区センター→馬洗川せせらぎ緑道→ 

上永谷駅 

 

【オススメポイント】 

 

 

 

 

【課題ポイント】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南グループ（日野、日野南、港南台）                               

【ルート】七曲→梶ヶ谷南公園→日野南公園→日野南住宅地→環状三号（ハマロード）→港南台タ

ウンカフェ→港南台北公園・ログハウス→春日神社 

 

【オススメポイント】 

 春日神社は 900 年前からある由緒正しい神社。 

天井に描かれている狩野派の弟子の作品も 

素晴らしかった。 

 

 【課題ポイント】 

日野南中前の道路の街路灯を街路樹がさえぎっている。車が右折するときにも街路樹

で見通しが悪い。 

 

日限地蔵尊の交差点は、交差点が坂の頂上にあり、見通しが悪い。夜になると坂の傾斜で車

のライトがハイビームの角度になり見えづらく、事故が多い。 

野庭緑道は、暑い日だったのに緑が多く涼しかった。植物好きな方も楽しめる。 

野庭の商店街ではプロレスが開催されて、商店街の活性化のための工夫がされており、 

大変賑わっていた。 

自分達の住んでいる街

を歩き、改めて南部は非

常に住みやすい土地だ

と思いました 

 

商店街プロレスは大盛況でした 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北グループ（上大岡、大久保最戸、永谷、芹が谷）                                

【ルート】芹が谷山谷（バス停）→武蔵の国と相模の国の道標→芹が谷一丁目公園→上大岡プロムナ

ード→源為朝のほこら→道祖神 

 

【オススメポイント】 

 

 

 

【課題ポイント】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まとめ 

今日のまち歩きでは、たくさんの発見がありました。今後は魅力と感じたところはもっ

と磨いていけるよう、また課題と感じたところは少しずつでも改善していけるよう確認

しました。 

大岡川に生活用水が流れており、泡立っていた。水位計は警報が鳴るようになってい

たが、下流からの増水（津波）には備えておらず、津波にも備えてあると良いと思っ

 

 

武蔵の国と相模の国の道標。江戸時代に出来たもの。昭和６３年に横浜市の登録文化

財となった。 

バスや電車を工夫して使いながら広範囲を巡りました 



 

 

学びのまとめ 集計結果                                    

回答数 30 件 

回収率 90.1％ 

 

 

 

 

 

 

受講生の声（抜粋） 

◎歩いて初めて分かること、歩いてみないとわからないことがあるということを実感できた

のは良かったです。 

◎日頃歩いたところなどあらためて歩いてみて、感慨にふけったりしていました。様変わり

に月日のたったことを実感。再度散策してみたいと思いました。 

◎日頃目に触れない場所を散策し、他地域の良いところや課題点など学ぶことが出来、勉強

になりました。また、自地区の自慢箇所、改善点など見えてきました。 

◎まち歩きのなかで昔からある住宅地の道幅が狭く、新興住宅地は道幅もしっかり広く 

とっており、防災面からも新旧住宅地のあり方や計画を考えさせられました。 

◎出来れば他グループのまち歩きにも参加できるとよいかなと思いました。（多数） 

◎各受講生が自分の住んでいるところをみんなに案内したことがよかったです。 

◎新しくできた地域と古くからある地域が混在するまちの運営の難しさを感じました。 

◎自分の住む芹が谷に武相の境界の石碑があることがわかり、大変興味を持ちました。歴史

が身近に感じられました。地域の方々に少しずつ話をしていきたいです。 

◎初めて通った場所、また行ったことはあっても初めて歩いたり入った場所がたくさんあり、

とても良い体験でした。地区担当として比較的入っている地域であっても知らないことが

たくさんありました。（職員） 

◎地域の皆さんが生活の中で実感している困ったことや感じていることをフランクに聞く

ことが出来ました。歩くことで港南区の方向感覚が少し身についた気がします。（職員） 

まち歩き報告の様子 

 

満足 やや満足 やや不満 不満 

28 2 0 0 

93.3％ 6.9% 0% 0% 


	01第２講開催報告前半【全員確認済】
	02第２講開催報告後半【全員確認済】

